

MAGAZINE

Jelang Perayaan Hari Bhayangkara ke 77, Forkopimda Kabupaten Samosir Latihan Bersama Menembak

Karmel - SAMOSIR.MAGZ.CO.ID

Jun 22, 2023 - 21:34



SAMOSIR- Jelang Perayaan Hari Bhayangkara yang ke-77, Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Samosir menggelar latihan menembak bersama-sama di Komplek GOR Kabupaten Samosir, Desa Hutnamora, Kecamatan Pangururan, Kamis (22/6/2023).

Latihan tersebut terbagi dalam dua kategori jarak menepak, yakni Kategori Jarak 15 Meter dan kategori Jarak 50 Meter dengan menggunakan senjata milik kepolisian resort Samosir," ujar Kapolres Samosir AKBP Yogie Hardiman, S.H, S.I.K., M.H melalui Brigadir B. Marpuang

Kapolres Samosir AKBP Yogie Hardiman dalam keterangan tertulisnya mengucapkan terima kasih atas kehadiran Forum Koordinasi Pimpinan Daerah Samosir latihan menembak bersama-sama dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara yang ke-77," ujar AKBP Yogie Hardiman

Kapolres Samosir AKBP Yogie Hardiman juga mengatakan, kegiatan ini merupakan salah satu bentuk sinergitas stakeholder dan pemangku kepentingan serta meningkatkan kebersamaan dalam melaksanakan tugas.

"Kegiatan ini dilaksanakan selain dalam rangka memperingati hari ulang tahun Bhayangkara ke-77, juga menunjukkan bahwa TNI-POLRI di Samosir solid, tetap kompak selalu bersama dalam berbagai kegiatan untuk mewujudkan keamanan khususnya di Kabupaten Samosir," ucap Kapolres.

Sementara Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST dalam sambutannya menyampaikan, atas nama Pemerintah Kabupaten Samosir mengapresiasi kegiatan ini sebagai rangkaian menyambut HUT Bhayangkara di Samosir.

"Tentu dengan adanya kegiatan ini, silaturahmi akan semakin terjalin dan sinergitas semakin baik kedepannya, Selain itu, latihan menembak ini juga bermanfaat untuk melatih skill para anggota TNI dan Polri di Kabupaten Samosir.

Turut hadir dalam latihan menembak diantaranya, Dandim 0210/TU Letkol INF Hari Sandra, Kajari Samosir Andi Adikawira Putera, SH, MH, Wakil Ketua DPRD Samosir Pantas Marroha Sinaga, Para Staf Ahli Bupati Samosir, Kasdim 0210/TU Mayor Arh A.S Butarbutar, Polres Samosir. (Karmel